

Information des Intendanten der Badischen Landesbühne

Vorlage zur Sitzung des **Gemeinderates am 27.03.2012**

TOP 3 **öffentlich**

Vorschlag:

Der Intendant der Badischen Landesbühne Bruchsal, Carsten Ramm informiert den Gemeinderat über Mitgliedschaft und Kulturarbeit des Theaters.

Sachverhalt, Begründung, Finanzierung und Folgekosten:

Die Badische Landesbühne zeigt ihre Produktionen im ländlichen Raum.

Träger sind das Land und Mitgliedsgemeinden, in denen die Stücke aufgeführt werden. Daneben bietet die Landesbühne mit ihrem Kinder- und Jugendtheater Stücke für Schüler an, begleitend dazu workshops, unterstützt mit ihren Theaterpädagogen Theater-AGs an Schulen und bietet Lehrern einen BLB-Lehrerstammtisch sowie pädagogisches Begleitmaterial an.